



BAJO RESERVA

Sheinbaum en el G-7

Con serenidad y paciencia, nos dicen, la presidenta **Claudia Sheinbaum** recibió la noticia de que la primera reunión cara a cara que tendría en Canadá con el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, en el marco de la Cumbre del G-7



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia
Sheinbaum

se había cancelado. En el círculo cercano de la Presidenta señalan que para esa reunión se tenían listos informes que destacan una serie de logros que buscaban presentar un México más seguro, más fuerte económicamente y con un manejo migratorio ejemplar. Nos hacen notar que, aunque la bilateral con Trump era un plato fuerte de la gira, pues en la agenda común

hay temas de máxima importancia, también es relevante la oportunidad que tendrá hoy la mandataria mexicana de pronunciar un mensaje en la plenaria de la Cumbre del G-7 y atender las reuniones bilaterales con los líderes de Canadá, India, Alemania y el Consejo Europeo. Ya será otra ocasión en la que Sheinbaum y Trump se vean de frente.



¿Y quién presidirá el Tribunal Electoral?

:::: Nos hacen ver que, por legislar al vapor, ahora no está claro en la ley quién asumirá la presidencia de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Nos comentan que, a diferencia de los otros órganos, éste sólo se renovó de forma parcial, con la llegada de dos nuevos integrantes, mientras que los otros cinco se irán hasta 2027. Con esto se pone en duda si **Gilberto Bátiz**, quien obtuvo más votos, asumirá la presidencia en septiembre que inicia su encargo, pues **Mónica Soto**, actual presidenta ostentará dicho cargo hasta octubre. Ante la falta de claridad jurídica será necesario un acuerdo político entre los magistrados, nos dicen.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Mónica
Soto**

Iban a rentar la sede del Senado

:::: Tremendo gol estuvo a punto de recibir el Senado de la República con la realización de un evento privado en el que se cobraría la entrada a mil 299 pesos. El senador morenista **Cuauhtémoc Ochoa** asegura que actuó de buena fe para facilitarle a los organizadores la sede senatorial y se dijo sorprendido, ya que jura que nunca le informaron que el acceso al evento tendría un costo para los asistentes. Al enterarse por los medios de comunicación lo que se estaba organizando, pidió a las autoridades administrativas del Senado cancelar el evento, pues cobrar contraviene la prohibición establecida en la ley para recintos de esta naturaleza. ¿En serio se querían chamaquear al senador Ochoa los organizadores y desconocía que se iba a cobrar? ¿Usted qué cree?



Lista agenda para el extraordinario, y listo el fast track

:::: Nos platican que este lunes se supo que, en el periodo extraordinario, que tentativamente iniciará el próximo 23 de junio, ya se tienen listos 27 temas para discutir y en su caso, aprobar, entre ellos la nueva Ley de la Guardia Nacional, la transferencia de facultades del Coneval al Inegi, y la cuestionada Ley de Telecomunicaciones. Además, se podrían subir al pleno las iniciativas para expedir la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública y la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, entre otros. Se viene una jornada larga, aunque muchos ya adelantan que muchos de estos proyectos serán avalados en *fast track*.